
Antrag der SPD vom 17.12.2010 - Einschätzung des künftigen Wohnflächenbedarfs 

 

 

I. Der Antrag wird - gem. R. mit dem Oberbürgermeister - in der nächsten Sitzung des  

Bau- u. Werkausschusses, am 19.01.2011, behandelt. 

 

II. BMPA/SD 

1. Fax an Antragsteller/in bzw. antragstellende Fraktion 
2. zur Fertigung von Abdrucken für die übrigen Fraktionen, 

Einzelstadtratsmitglieder, BMPA, BMPA/StR 
 

III. Rf. V zur Vorbereitung für die Sitzung und als Anlage an die 
 Tagesordnung anhängen 
 

Fürth, 21.12.2010 
BMPA/SD 
I.A. 
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